



Contrafile 03 de octubre de 2022 , 7:36

📧 José García Segura/Quadratin

Sarcástico, AMLO revela enfermedades

Al presidente Andrés Manuel López Obrador le queda poco tiempo de vida; de vida pública, de vida social.

“Ya tengo bastantes achaques...ya estoy chocheando, pero con lo que me queda de fuerza, vamos a terminar la transformación de México” advirtió antes de enunciar sus males: corazón, hipotiroidismo, gota y “otros padecimientos”.

De acuerdo con el portal de noticias Latinus el presidente ha sido hospitalizado por “angina inestable de alto riesgo” (la cual pudiera conducir al infarto).

La vida pública de Obrador seguramente no llegará a la Navidad de 2023, cuando inicie la sucesión presidencial y la renovación de poderes en el sureste (Tabasco, Chiapas y Yucatán; el Bajío (Guanajuato); el Occidente (Jalisco) y, la megalópolis más grande e importante de nuestro país (Morelos, Puebla, el Estado de México y el antiguo Distrito Federal)

Tras reconocer el robo de información confidencial al Ejército por parte del grupo denominado “guacamayas” (archivos de la Sedena; contratos relacionados con el aeropuerto de Tulum y el Tren Maya así como lo relativo a la salud del propio mandatario) descartó la posibilidad de sancionar al general secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval.

– ¿No se va a investigar el hackeó?, ¿no habrá sanciones para nadie?

-No, yo soy partidario de que no.

Andrés Manuel López Obrador insiste en que el Ejército debe estar en las calles al menos un sexenio más.



En ese marco hoy se reunirán las comisiones dictaminadoras para ampliar, al menos hasta 2028 la presencia militar en labores de seguridad pública.

El dictamen que emitan será votado por el pleno del Senado mañana martes.

En vía de mientras, el diputado Santiago Creel, presidente del Congreso de la Unión arremetió contra la consulta de enero: "Ni se cuida, ni se defiende a las fuerzas armadas"

El "cóctel de medicamentos" que noche a noche toma el Presidente es para controlar las enfermedades de muerte que padece: del corazón, COVID y diabetes mellitus.

"creo que cuando lo del infarto, un médico recomendó que me dieran una sobredosis de medicamentos para que yo me fuera al cielo".

Por si vuela o no hasta ese lugar, ya dijo en su testamento lo que sus partidarios deben hacer para consolidar la 4T.

La Constitución establece que luego de dos años de gobierno, a la muerte del presidente de la República, el Congreso de la Unión designará al secretario de Gobernación como encargado de terminar el período para el que fue electo.

Adán Augusto; Adán Augusto...dirán algunos.

MAIL: josegarciasegura@gmail.com